

## PINAR, OTRA VEZ POR LA MÍNIMA

## Leones ganan con susto

SIGFREDO BARROS

Otros dos partidos con reñidos marcadores finales, en uno de ellos para darles a los Industriales su sexta victoria en sus últimas siete salidas al diamante, y en el otro para ver cómo Pinar volvió a perder por una carrera de diferencia, esta vez en el Labra pinero, fueron el resultado de la jornada diaria de ayer en la primera división de la 52 Serie Nacional de Béisbol.

Para beneplácito de la afición de los Azules, el curvador mayabequense Ariel Miranda volvió a lanzar en excelente forma, dejando a la artillería de los Naranjas en solo dos jits durante siete entradas, con seis ponches y un solitario boleto. Pero, al mismo tiempo, por poco una ventaja de seis carreras se viene abajo por la ineffectividad del cuerpo de relevistas: José Pablo Cuesta, Pedro Durán y José Armando Pérez no pudieron contener a sus rivales, quienes fabricaron racimo de cuatro anotaciones con otros tantos jits, hasta que otro refuerzo, el tunero Yoandy Fernández, logró sacar los outs, 26 y 27 con una doble matanza sobre el roletazo de Andy Sarduy.

Rudy Reyes continuó su productiva ofensiva de los últimos días respondiendo como tercer bate, impulsando tres anotaciones, con sencillo y tubey, secundado por Lisbán Correa, cuyo cuadrangular del séptimo capítulo con uno a bordo resultó el batazo decisivo del encuentro. El mundialista Freddy Asiel Álvarez resultó el derrotado luego de aceptar las cuatro primeras carreras de la selección capitalina, afianzada en el cuarto escalón de la tabla.

En el Cristóbal Labra, el pleito entre los



Rudy Reyes sigue respondiendo como tercer bate.

FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

dos coleros de la justa resultó un rompecorrazones, pues primero los Tiburones de Armando Jhonson tomaron el mando y luego los Pativerdes de Giraldo González hicieron lo mismo en el sexto *inning*. La decisión llegó en las postrimerías, con los vueltabajeros permitiendo dos sucias como consecuencia de un error y luego la del gane cuando el camarero Ángel Miguel disparó triple al central y anotó fletado por el roletazo de Jander Santamaría. Jesús Amador relevó bien durante tres episodios y un tercio, con juego salvado para José Ángel García, autor de los dos últimos outs.

## ANOTACIÓN POR ENTRADAS

	C	H	E
CRISTÓBAL LABRA			
PRI 001 004 001	6	12	2
IJV 300 100 03X	7	10	2
G: Jesús Amador (5-0). P: Leinier Rodríguez (3-5).			
AUGUSTO C. SANDINO			
IND 040 000 201	7	11	0
VCL 000 000 014	5	7	0
G: Ariel Miranda (7-5). P: Freddy Asiel Álvarez (7-6).			
Jr: L. Correa.			

**NOTA:** Al cierre jugaban MTZ-CAV en el Girón y SSP-CFG en el Huelva.

## MUNDIAL JUVENIL DE PESAS

## Ediel Márquez brilló con su arranque de plata

Harold Iglesias Manresa

Desde que llegó a Lima, sede del Mundial Juvenil de pesas, el matancero Ediel Márquez (69 kg) estaba radiografiado como serio contendiente al podio en su división. Cómo no serlo si sobre sus hombros recaía la condición de medallista de bronce en los I Juegos Olímpicos de la Juventud en Singapur, con biatlón de 283 kilogramos (129-154).

Lo cierto es que no defraudó, al menos en el movimiento de arranque, donde con 138 kg se colgó la presea de plata, por detrás del iraquí Jawad Mohammed Karrar (145), e igual sumatoria que el chino Wenwen Huang, a quien aventajó por menor peso corporal.

Tocaría el turno del envión, su ejercicio más fuerte y el cual le jugó una mala pasada esta vez. Su alzada válida sobre 160 le deparó el sexto escaño, y a punto estuvo de perder el quinto puesto de la clasificación general con el colombiano José Mena, capaz de emularle el total de 298, pero físicamente también más corpulento. Pongamos un ejemplo reciente: en el XXXII Internacional Manuel Suárez in Memoriam de marzo último, Márquez compiló 165 kg en el envión.

Como suele suceder en las divisiones pequeñas de la categoría elite con los exponentes del Gigante asiático, el propio Huang conquistó el sitial cimero con biatlón de 316 (138-178). Eso sí, sudó bien duro la cami-



seta para desbancar a Karrar 316 (145-171), en tanto Filidon Guliyev, de Azerbaijón, se agenció el bronce 308 (132-176).

El resto de los monarcas hasta ahora en la cita del orbe son los también chinos Chunying Guan (48 kg) y Xiameng Wei (56), la bielorrusa Alena Chychkan (53), la rusa Ksenia Maximova (58), y el azerbaijano Snezhev Hristov (62). Latinoamérica igualmente ha aportado notas descolantes por intermedio de las dominicanas Yineisy Reyes (58 kg), oro en el arranque con 95; su compatriota Elizabeth Pirón, plata en los 48, y la venezolana Yusleidy Fiegueroa, bronce en los 58.

Los colombianos Jhon Jairo Serna, subtitular de los 56, y su coequipero Luis Mosquera, bronce en los 62, igualmente sobresalieron entre los representantes masculinos de este hemisferio. Por Cuba subirá a la plataforma hoy el pinareño Arley Méndez (85), monarca panamericano juvenil del 2012.

## Pinar retorna a lo grande

Ariel B. Coya

Hubo que esperar casi tres años para que ocurriera, pero a falta de cinco fechas para que finalice el torneo Clausura del 98 Campeonato Nacional de Fútbol, ya es lícito decirlo: Pinar del Río ha vuelto por sus fueros.

Mezcla de talentosas promesas y jugadores experimentados como el goleador José Ciprián, el sábado, sin más, desbancó a Camagüey de la cima, al vencerlo 1-0 en sus predios de la EPEF Nancy Uranga, con un gol de penal firmado por Yoerlandis Puentes en el último suspiro, y se convirtió en el primer elenco en arribar a la treintena de puntos en esta ronda.

De ese modo, en pos de afianzar su liderato, el 11 vueltabajero recibirá hoy al colista Holguín, que sumó otro choque pendiente frente al bicampeón defensor Villa

Clara por problemas con la transportación; mientras, el Expreso del Centro protagonizará un interesante duelo con el cuadro agramontino, buscando regresar a la cuarta plaza que asumió temporalmente Cienfuegos, tras batir 2-0 a Guantánamo.

Precisamente, el conjunto de la Perla del Sur volverá a afrontar en el estadio Luis Pérez Lozano un choque vital para sus aspiraciones ante Ciego de Ávila, que cedió 0-3 frente a La Habana, a la par que los capitalinos se despedirán del Marrero ante los guantanameros, pues ya no volverán a ejercer de locales sino hasta la última fecha, el miércoles 22 de mayo, según el calendario difundido por los organizadores.

**Clasificación:** Pinar del Río (30 puntos), Camagüey (28), La Habana (24), Cienfuegos (20), Villa Clara (18), Guantánamo y Ciego de Ávila (17), y Holguín (10).

## Flamante rivalidad

Yoel Tejeda Pérez

CIENFUEGOS.—Todavía se percibe en el ambiente de la cienfueguera sala Guernica la alta tensión que acompañó al combate final de los 74 kg del XXVI Campeonato Nacional de Taekwondo, entre el habanero José Ángel Cobas y el indómito Erlandis Mustelier, repetición del choque por el título en el

Abierto de La Habana, que va cimentando una rivalidad en esta categoría.

Este pleito, ganado por el santiaguero Mustelier —campeón en el Abierto—, es considerado el mejor de todos hasta la tercera fecha. Fue una disputa entre la inteligencia de Cobas y la fuerza de Mustelier, quien, apoyado por las indicaciones de su entrenador Roberto Cárde-



Erlandis Mustelier (Izq.) reeditó su victoria sobre Cobas. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

nas, entendió que su potencia, empleada de manera organizada, puede reportarle mayores beneficios sobre el *dojang*.

Mustelier pertenecía a la olímpica división de 80 kg, pero el colectivo técnico lo bajó a 74, peso con el que entró a la preselección nacional hace más de dos años. La transición le ha traído buenos resultados, aunque todavía le queda por mejorar un poco más en la táctica, pues a veces se desespera y desorganiza en los combates.

“Al ser un atleta que tira muchas patadas, aguerrido y arriesgado, en ocasiones se desorienta, pero insistiremos con él en ese aspecto. Ha avanzado en la disciplina implantada en el equipo para establecer el peso corporal por etapas. Ahora entendió lo conveniente que es mantener su peso acorde a lo que se le exige para cada periodo e, incluso, mejoró su flexibilidad, está más suelto en las técnicas a la cabeza”, señaló Cárdenas.

Igualmente audaz es Cobas, con amplio arsenal de recursos tácticos y perspectivas inmediatas. Es posible que en ese pleito final haya disfrutado anticipadamente la victoria y se confió, favoreciendo al contrario para llevarse la corona.